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CREYS-MÉPIEU

Le 21 juin, Morphine permettra de plonger dans
l’univers d’Indochine

Avec Morphine, Indochine va s’inviter à la fête de la Musique de Creys-Mépieu. Photo Sébastien Gosselin

Pour la fête de la Musique, les Lillois de Morphine donneront un concert avec 20 des

plus grands succès d’Indochine. Entretien avec Sébastien Gosselin, le chanteur.

Depuis plus de 16 ans, les musiciens de Morphine proposent une immersion totale dans

l’univers d’Indochine, sous la houlette de Sébastien, chanteur du groupe et sosie vocal de

Nicola Sirkis. Le jeu de scène, les arrangements, l’énergie rock, font des concerts de Morphine

une expérience unique. Le voyage que vous propose le groupe à travers les quarante ans de

tubes d’Indochine ravira le grand public, et les fans de la première heure. Ils seront le 21 juin au

soir à la fête de la musique de Creys-Mépieu.

Sébastien Gosselin, comment s’est formé votre groupe ?

« À la base je suis un fan d’Indochine, j’ai dû les voir en concert une cinquantaine de fois et,

bien sûr, je chantais régulièrement leurs chansons. J’ai eu plusieurs remarques de proches me

disant que mon grain de voix ressemblait à celui de Nicola Sirkis donc, ayant déjà des

connaissances musicales, j’ai décidé de me lancer et j’ai recherché des musiciens. Il y a eu

deux formations, la première en 2008 en tant qu’amateurs, la seconde et véritable en 2018

avec des professionnels qui sont aujourd’hui des amis. On aime partager les chansons

d’Indochine, on prend du plaisir sur scène et notre souhait est de proposer une expérience

toujours plus proche de celle ce groupe mythique. »
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« Morphine est le titre d’une chanson d’Indochine sur l’album Alice et June, un de mes

préférés. »

Quelle est la composition de votre groupe ?

« Six musiciens : guitare solo, guitare rythmique, clavier, batterie, guitare basse, chant, et notre

7e  membre, notre ingénieur son. Avec moi, ce sont Alex, Morgan, Quentin, Émilien, Stéphane

et Frédéric. Ils sont tous musiciens professionnels et évoluent aussi dans d’autres groupes.

Nous sommes tous originaires de Lille. »

Comment va se passer le concert du 21 juin ?

« Ce sera du 100 % Indochine, il y aura 20 morceaux avec des medleys, et, bien sûr, Nos

célébrations , J’ai demandé à la lune et Trois nuits par semaine. Le but, c’est que les gens, qui

viennent nous voir, aient l’impression d’assister à un concert d’Indochine mais sans tomber

dans le ridicule et en restant soi-même le plus possible. »
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